الرقـم: م س /85/ 2020 التاريـخ: 11/30/ 2020

<u>المــوضـــوع: الإفصــــاح</u>

السادة هيئــة الأوراق الماليـــة المحترميـن,,,

تحیـه واحتـرامــاً,,,

نـود اعلامكـم أن السـيدة دانـ**ـا كايــد محمــد ســاغه** / **زوجــة السـيد ينــال مولــود عبــد القــادر زكريــا** (عضـــو مجلــــ**س الإدارة - ممثـــل شـــركة اليمامـــة للاســـتثمارات العامــــة) قـــد قامـــت يـــوم (25,121) بشـــمم مــن اســـهم بنـــك الاردن حيــث اصــبح رصــيد مســاهمتها فـــي البنك (875,811) ســهم بنسبة 0.43791% من رأس مال البنك .** 

وتفضلـــوا بقبــول فائــق الاحتــرام...

نـــادر سرحـــان لمدير التنفيلزي – إدارة أقطاع المخاط

مين سر المجلس

الديسوان ۱ • كودالير ۲۰۲۰ الرقع المتسلسل، ع ع ك ع رقم الملف، ك ع ك ك المجهة المختصة ، لمات المدرواي

- د/2020

1/1



No: SH/85/2020

Date: 30/11/2020

## Subject: Disclosure

To: Jordan Securities Commission

Kindly be informed that: Mrs. Dana Kayed Muhammad Sagha / Yanal Mawloud Zakareya's wife Board Member / Representative of AL-Yamama for General Investment)

Purchased (25,121) shares on 25/11/2020 from bank of Jordan shares.

Mrs. Dana Sagha ownership in the company became (875,811) shares, with a percentage of ownership 0.43791% in the company's capital.

Yours sincerely

MR. Nader Sarhan

Executive Magager/Chief Risk Officer

**Board Secretary** 

SH - SQ / 2020

1/1

2. 11 11101 de 2140 e cost s seo sont mela cost s seo sont alla collection de la collection



الرقـــم؛ م 4/2020/86 التاريخ: 2020/11/30

## الموضوع: الإفصاح

الســـادة هيئة الأوراق المالية المحترميــن..،

تح**ية وبعد ,,,** نود إعلامكم بأن السيد **تركي يوسف إبراهيم الجبور / المدير التنفيذي – دائرة التدقيق الداخلي** قد قام يوم 2020/11/26 بشراء (2,000) سهم من أسهم بنك الأردن , حيث اصبح رصيد مساهمته في البنك (112,000) سهم بنسبة 0.056 % من رأسمال البنك .

وتفضلوا بقبول الاحترام ،،،

المديد التنفيذي حلدان قطاء المخاطر

ומנוי שנו אממשו

الخ راماد



No: SH/86/ 2020

Date: 30/11/2020

## Subject: Disclosure

## To: Jordan Securities Commission

Kindly be informed that: MR. Turki Yousef Ibrahim Al-Jabour /Executive Manager — Internal Audit Department, Purchased (2,000) shares on 26/11/2020 from bank of Jordan shares.

MR. Turki Al-Jabour ownership in the company became (112,000) shares with a percentage of ownership 0.056% in the company's capital.

Yours sincerely

MR. Nader Sarhan

Executive Manager / Chief Risk Officer

Board Secretary

SUBS.